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 O-MS-QRP:YB0ANN:集計審査ご苦労様です。

 O-MS-7:JG1GCO:次回もがんばりたいと思います。

 I-CS-7:JR3RIU:やはり、１月４日のエントリーは難しいです。なんとかなりませんかね？

 I-CS-50:JR3RIU-2:やはり、１月４日のエントリーは難しいです。なんとかなりませんかね？

 O-CS-7:JH7OUW:楽しむことが出来ました。来年も宜しくお願い致します。

 O-MS-SWL:JA8-3339/7:7Mhzをワッチしましたが、コンディションが悪く東北から3エリアは少々厳しかったで

 す。JARL会員（JA8JWS/7）

 I-CS-7:JG3OML:ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪い中、PicｋUpしていただきありがとうございました。

 O-CS-7:JM6EKY:昨年より、少しスコアが落ちました。

 I-CS-7:7L3ETZ/3:参加局が少なかった気がします

 O-CS-HF:JA1AZR:昭和７年生まれ

 I-MS-14:JL3TOG/3:奨励賞狙いで、早朝に加東市北部を走り回りましたが、良い場所に巡り会えず、西脇市で

 の運用になりました。 行き当たりばったりでは駄目ですね。

 O-CS-3.5:JN1DNV:少し参加しました。

 O-MS-3.5:JG2REJ:準オールJAスタイルにされたら如何でしょうか。

 O-CS-HF:JA2HUV:集計作業ご苦労様です。７MHZは近距離はSKIPで弱くて大変でした。 TU 73

 O-CS-28:JA3IUB:１０局を目標にしていましたが達成できませんでした。

 O-MS-QRP:7L2LEG/1:FT-891Mを5Wに設定して運用。

 I-CS-7:JH3HGI:今年も楽しく参加させていただきました。7MHzは昼間 コンディションがイマイチでした。

 I-CS-3.5:JH3HGI-2:今年も楽しく参加させていただきました。

 O-CS-50:JA5WPR/5:雪もあまり積もっておらず楽しい移動運用でした。

 0-MS-7:JK6UET:交信各局ありがとうございました。 集計ご苦労様です。

 O-CS-7:JF6IUZ/6:初参加です。お正月休みに、短時間ですが呼びまわり出来ました。各局様、ありがとうご

 ざいました。

 I-CS-14:JE3VOK:50MHzは、チェックログです。

 I-MS-QRP:JA3LIL:QRPの運用を楽しませて頂きました。

 O-CS-VU:JH4RAL/3:集計ありがとうございます。短時間でしたが、比叡山ドライブウェイから 気持ちよく参

 加できました。

 O-CS-3.5:JH0OXS:コンテストをを楽しむことができました。ありがとうございました。

 O-CS-7:JN3ANO:各局　交信ありがとうございました。

 O-CS-144:JN3ANO-2:各局　交信ありがとうございました。

 I-CS-14:JN3ONX:仕事の都合で１４MHｚCWを選びました。

 O-MS-3.5:JR2WLQ:限られた時間とコンディションに中、楽しく参加させて頂きました。（7MHzは チェックロ

 グです。）

 O-MS-3.5:JG6TXW:集計お疲れ様です。

 O-CS-50:JA3HBF:集計ご苦労様です。

 O-CS-3.5:JH1MTR/4:ローバンドもSkipしたり不安定で予想以下の結果でした。

 O-MS-7:JE1ENI:今年は参加できました。有難うございました。

 O-MS-7:JI1NZA:午前中はコンディションが良く楽しましたが、午後は今一つでした。ありがとうございまし

 た。

 I-CS-ALL:JF3IPR:ハイバンドのコンディションが最低でした。次回もがんばろう！

 O-CS-3.5:JR1LEV:明けましておめでとうございます、今年はシングルバンドで参加しました。次回もよろし

 くお願いします。

 O-CS-HF:JG0EXP:あけましておめでとうございます。今年も国内コンテストのスタートとして楽しみにしてい

 ました。本日から仕事始めなため仕事中時間を見てはの参加となりました。

 O-MS-3.5:JK3NSD:終了間際の20分間だけ参加しました。

 I-MS-50:JG3PCE/3:集計ご苦労様です。

 O-CS-HF:JK8PBO:係りの皆様、集計お疲れ様です。交信いただいた局有難うございました。 CONDXは良かった

 ような悪かったような、微妙

 O-CS-3.5:JP7BCL:仕事が終わってからの参加でした。

 O-CS-3.5:JA0IOF:短時間の参加でした。

 O-CS-HF:JK1HWQ:集計お疲れ様です。宜しくお願いいたします。

 O-CS-HF:JH4JUK:今年も参加しましたがハイバンド開けず、７ＭＨzもスキップで３．５ＭＨz，１．９ＭＨ

 zが何とか取れました。

 O-CS-1.9:JF1OPO:FT8の運用が入ると混信、5kHzのバンドが残り2kHzになるのは困ったものでした。

 I-MS-430:JP3TXP:夕方からの局数があまり伸びませんでした。CQを出す県内局も序盤は多 かったですが、終

 盤はかなり少ないような印象を受けました。

 I-CS-VU:JN3GWD/3:430MHzのみで参加のつもりが、浮気して6m&2mも参加してしまいました

 O-CS-3.5:JK2BAP:集計、お疲れさまです。前回と比べて局数は伸びましたが、マルチ が・・・。

 O-MS-3.5:7L1FFH:集計ご苦労様です。毎年初めのコンテストとして楽しませていただいています。

 O-CS-14:7L1FFH-2:集計ご苦労様です。毎年初めのコンテストとして楽しませていただいています。

 O-CS-HF:JA7ARW:都合でフル参加はできませんでした。　ハイバンドは殆ど入感ナシでした。

 O-CS-7:JM1EKM:楽しませていただきました。

 0-CS-HF:JQ1EPD:次回もがんばりたいと思います。

 I-MS-VU:JP3KPJ/3:今年も３バンドで楽しませて頂きました。

 I-CS-7:JI3CEY/3:コンディションが今一つでした。もう少し局数増やしたかった。

 O-CS-3.5:JA4HXC:宜しくお願いします。

 O-CS-HF:JA4RQO:CONDX不安定でした。　来年もよろしくです！

 O-CS-3.5:JS3OMH/3:会社から帰宅後、ちょっとだけ参加しました。

 I-CS-430:JA3KZG:ＣＷ参加者は少なく時間がかかりました。　近隣市町村の局と交信できずマルチが増えま

 せんでした

 O-CSHF:JA2QVP:お声がけ程度の参加でした。

 O-CS-3.5:JJ3CDK:参加時間が短いので、QSOが伸びなかった
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 O-CS-3.5:JE6CIY/4:短時間の参加でした。設備が貧弱で３QSOで終わりました。

 I-MS-7:JL4OND/3:次回もがんばりたいと思います。県内聞こえませんでした。

 O-MS-HF:JG1CFO:正月早々ありがとうございました。今年はSSBも運用しました。

 0-CS-7:JJ1XQU:集計ご苦労様です。午後からコンデションが悪くなって局数が伸びませんでした。

 I-MS-ALL:JA3HIL:今年はコンディションが最悪で苦労しました。

 O-CS-7:JI1TIQ:集計作業お疲れ様です。平日開催でしたが、たまたま休暇をとっていましたので、参加しま

 した。

 O-MS-QRP:JR1UJX:アパマンハムです。14-50MHzでも県内局が聞こえましたが、QRPでは届きませんでした。

 O-CS-3.5:JH6QIL:終了間際に参加できました。

 O-MS7:JH6WKF:コンディションが悪く兵庫局が聞こえなかった。

 O-MS-3.5:JR5PPN:いつもお世話になっております。 今年も参加しましたが局数がお空の機嫌が悪いのか夕方

 まで駄目でした。 少ない交信局数ですがログ提出します。次回も楽しみにしています。

 I-MS-ALL:JH3JSJ:次回もがんばりたいと思います。

 O-CS-50:JJ1NNJ:もう1局聞こえましたが交信できず。/5局がよく聞こえてました。

 I-MS-21:JL3DQX-2:次回もがんばりたいと思います。

 I-MS-28:JL3DQX:次回もがんばりたいと思います。

 O-CS-7:JM7GTK:ありがとうございました

 O-MS-430:JH4PBQ:初参加です。のんびり参加させてもらいました。

 O-MS-144:JH4PBQ-2:初参加です。2mと430mにのんびり参加させてもらいました。

 O-CS-1.9:JK1LUY:新年初コンテストです

 O-CS-7:JA8DYM:この日は色々な分野に参加しておりましたが、もっと早くに兵庫コンテストに参加すればよ

 かったと反省しております。

 O-CS-HF:JE1EQS:次回も楽しみにしています。

 O-MS-7:JA1JUR:今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

 I-CS-ALL:JF3DIN:頑張りましたがまだまだです。採点よろしくお願い致します。

 I-MS-50:JH4SMT/3:兵庫県のほぼ西端から運用。東方向以外の参加局がほとんど聞こえませんでした。

 O-MS-QRP:JA3OEA:・集計ありがとうございます。 ・ＨＦのハイバンドは入感ありませんでした。

 O-MS7:JH7OYV:コンデンションが悪いのか（兵庫県の参加局が少ないのか？）青森市に入感状況が良くなかっ

 た。

 O-CS-7:JJ1CWR:初参加です。集計宜しくお願いいたします。 ＊2部門参加です。（7MHz,3.5MHz）

 O-CS-7:JA7AEM:コンディションは、あまりよくなかったようです。

 O-CS-3.5:JE2CPI:QSOありがとうございました。

 I-MS-144:JR3REX:2009年以来10年ぶりに参加、昔と同じ設備で得点も同等の4K点で2mは10年前と同等のアク

 ティビティだったようです。

 O-CS-3.5:JJ1CWR-2:初参加です。集計宜しくお願いいたします。 ＊2部門参加です。（7MHz,3.5MHz）

 O-CS-HF:JA3ATK/5:集計ご苦労さま、平成の最後で最初のロカコン80Ｍは混信があるほど盛況でした 交信あ

 りがとう、

 O-MS-7:JA8DHV:コンデイションが良くない中、所用で出たり入ったりの参加僅かな交信となりました。参加

 局が年々減っているように感じております。

 I-MS-ALL:JA3AOP:コンテスト開催ありがとうございます。楽しませていただきました。

 O-MS-7:7M3OER/1:朝の内モービルから参加しました。集計ご苦労様です。

 O-MS-3.5:JK1IRH:次回もがんばりたいと思います。

 O-MS-SWL:JA8IBU:野暮用で午後からのワッチでした。

 O-CS-7:JR7KVA/1:ありがうございます

 0-CS-7:JG1UKW:集計ご苦労様です。

 O-CS-7:JF6TWE:長い時間参加できませんでした。残念でした。

 O-MS-50:JA3WDL:本年も、よろしくお願いします。楽しく参加できました。

 O-CS-7:JA0EMS:短時間の参加でした。よろしくお願いします。

 O-CS-7:JK7UST:予想以上にコンディションがよくて、兵庫県内の局と交信を楽しむことができました。

 I-MS-430:JP3OUG:中学二年生14歳です。家は豊岡市ですが、自作430MHz 6eleの力試しに、六甲山に行き、

 登りました。短時間でしたが沢山QSOでき、とっても楽しめました。来年は、家からHFで参加しようと思い

 ます。

 O-CS-7:JA8DJY:お世話になります。限られた時間での参加でしたが、お相手頂いた各局に感謝です

 O-CS-7:JJ8XNP:コンテスト楽しめました

 O-CS-3.5:JE1PMQ:お世話になります。今年も参加する事ができました。

 O-MS-7:JR1WCS:ご挨拶程度の参加でしたが、とても楽しめました。県内局の皆様、ありがとうございました。

 O-MS-3.3:JP6SPZ:次回もがんばりたいと思います。

 I-MS-14:JH3LCX:残念なコンディションでした。

 O-MS1200:JM3WYA:初めて電子ログ提出に挑戦しますので誤っていたらご指摘ください。

 O-MS-HF:JH4MGU:今年も何とか参加できました　役員の方々のご労苦に感謝します。

 O-CS-HF:JK1SDQ:短時間参加

 I-CS-7:JO3OEF/3:お昼からはさっぱりでした。でも良いお天気のもと、東条湖を見ながら楽しい１日が過ご

 せました。最後になりましたが、いつものことながら集計作業ありがとうございます。

 O-CS-7:JR0BAQ:JARL兵庫県支部様の益々のご発展を祈念いたします。

 I-CM-ALL:JE4YKY/3:コンディションが悪く、厳しいコンテストでした。 どこかの支部と連携して、コンディ

 ションの良い夏場に実施しては、いかがでしょうか？ オペレータ　ＪＮ２ＡＭＤ

 IーCS-ALL:JA3ZK:次回もがんばりたいと思います。

 XMA:JN3QNG:短時間、自宅より参戦し、近距離で強力な局のみ呼びまわり、新年のご挨拶をしました

 I-CS-ALL:JH3PTC:楽しく参加させていただきました。

 I-MM-ALL:JA3YAA/3:今年は比較的寒さが厳しくなく、屋外での運用は楽だった。コンディションはよくなか

 った。

 O-MS-3.5:JL1LOF/1:集計おつかれさまです。１月４日は仕事始めの会社が多いので土日開催にするともっと

 盛り上がると思いました。
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 O-CS-HF:7K1JFM:次回も参加したいと思います。

 O-CS-HF:JR8OGB:ハイバンドのオープンが短く、ローバンドも呼び負けて時間が掛かる事が多く疲れました。

 O-CS-HF:JA0BOP:使用リグはIC-780,自作の3.5/7MHz共用　10mHi ウンイドーム・アンテナ 全長40m です、

 O-CS-14:JP3JZX/3:来年もがんばります

 O-CS-21:JP3JZX-2/3:来年もがんばります

 O-CS-HF:JF2FIU:集計審査お疲れ様です。なんとか休日取って参加させて頂きました、ぜひ日程のご考慮をお

 願いします

 I-MS-VU:JH3YUF/3:クラブ局のＰＲを兼ねて初めて参加しました。平日なので参加局も少ない のかな？

 I-MS-7:JA3PYH/3:コンディションが最悪でした。3エリアの局がほとんど聞こえませんでした。

 I-MS-144:JR3REX:2009年以来10年ぶりに参加しました。昔と同じ設備で得点も同等の4K点で2mは10年前 と同

 等のアクティビティだったようです。

 O-CS-3.5:JF2KWM:集計ご苦労様です。7MHzが全然聞こえませんでしたので3.5ＭＨｚで短時間 ですが参加で

 きました。

 I-MS-VU:JK3TJM:年始の平日開催はやめてください。局数が少なく、毎年盛り上がりません。土日の開催を強

 く希望します。

 0-CS-HF:JA8RRF:今年よろしくです　　ゆっくり楽しめました　　ＧＬ

 O-MS-7:JH0ILL:少しだけ参加しました。とても楽しめました。

 O-MS-144:JF3XCC:新年あけましておめでとうございます。

 O-CS-7:JL2XMW:condxには勝てませんでした

 O-CS-3.5:JH1MTR/4:ローバンドもSkipしたり不安定で予想以下の結果でした。

 I-MS-3.5:JH3FHQ:次回・00aa]んば・80bd]いと思います。

 O-MS-QRP:7L3EBJ:集計ご苦労さまです、短時間だけですが参加させていただきました。

 O-CS-430:JA3MIB:のんびりと、楽しめました。

 O-MS-3.5:JR2NTC/2:集計作業，ご苦労様です。

 O-CS-1.9:JR2NTC-2/2:集計作業，ご苦労様です。

 O-MS-7:JG1JEO:短時間ですが参加出来ました。

 I-CS-144:JF3FHT-2:参加するために帰省先の6エリアから早めに戻りました。

 I-MS-430:JF3FHT:今年も入賞出れば良いのですが。

 I-MS-14:JE6HCL/3:オール兵庫コンテスト初参加です。仕事を休んで、九州から7時間かけ「奨励賞」対象地

 に乗り込んで参加しました。

 I-CS-144:JE6HCL-2/3:オール兵庫コンテスト初参加です。２部門エントリーします。

 I-MS-QRP:JA3KYS/3:集計ご苦労様です。HFのｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く局数が伸びず。144/430Mで局数を伸ばすことが

 出来て昨年よりは少し局数が増えた。

 O-CS-7:JK1TCV:短時間の参加でした。

 O-MS-28:JR3AAZ-2:集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 各

 局ＱＳＯ有難うございました。不備が有りましたらお知らせ下さい。

 I-MS-ALL:JA3TSC:主催県の一員として参加しましたが、コンディションの悪さには閉口しました。

 O-CS-HF:JG3CQJ:集計ご苦労です。昨年に引き続き参加させて頂きました。伝搬状況は昨年に比較して少し改

 善されました。

 O-CS-1.9:JA4COF:お世話になります、楽しい時間を過ごすことが出来ました。有難うござい ました。

 O-CS-7:JA7SLK:交信日を相違入力しましたので、訂正分を再提出します。差し替え願います。 （正）4日　

 （誤）6日

 I-MS-1200:JA3RHL:兵庫県内の各局の賑わいを期待します。

 O-MS-QRP:JN3DMJ:集計ありがとうございます。 CW、SSB、FMの3モードで、いつものようにQRPで運用し、 

 1.9～430MHzのうち6バンドにおいてQSOできました。 昨年9月の台風21号で主要アンテナが倒壊したので、

 仮設とバックアップ系のアンテ ナで運用しました。 7MHzの近距離（和歌山～兵庫）の伝搬が良くなかった

 ようで、非常に苦戦しました。 144MHz CWは自作送信機「CW-TX-2」(0.2W)で運用しました。 QSO頂いた局

 ありがとうございました。

 O-CS-HF:JE6TUP:交信局数は少なかったものの楽しめました。

 O-MS-7:JR6CSY:楽しめました。

 O-MS-430:7N1XHQ/3:PCが壊れて途中リタイアでした。なんとかログのサルベージができたので提出します。

 I-CS-50:JO3OMA/3:相変わらずV/Uは県内局少ないですね。時期的に移動できる場所も限られるし。V/U部門だ

 け別開催とかダメですか？

 I-MS-3.5:JR3RIY:早朝から2723市移動運用に出かけましたが、雪かきまでして設営を終わり、開始直前で

 ノートパソコンの電源を忘れ止む無く撤収、いつもの2726市からの運用となりました。

 O-CS-HF:JA1LJW:お正月気分に浸りつつ、ゆっくり楽しませて頂きました。

 O-CS-3.5:JL2OGZ/2:子供と出かけた帰り道、運転中に少し参加することができました。集計など大変だと思

 いますが、よろしくお願いします。

 I-CS-1.9:JF3LYT:次回もがんばりたいと思います。

 O-MS-HF:JK2VOC:仕事から帰宅後参加しましたが、コンデションは既にスキップしていて余り出来ませんでし

 た。

 O-MS-7:JG1TVK:集計、お疲れ様です。遅れての参加でしたが、コンデションが悪く、又、仕事始めの方が多

 かった為か？参加局がものすごく少なく、ほぼ午前中勝負だったようでした。

 O-MS-14:JA3QOS:今年も楽しく参加できました。県内局は積極的にCQを出していただきたい。 21MHzのＱＳ

 Ｏをチェックログとして記入しています。 電話でも出ましたがＱＳＯに至りませんでしたので電信電話部

 門にエントリーします。 もし問題があるようでしたら，電信部門に変更願います。

 O-MS-50:JA3QOS-2:今年も楽しく参加できました。県内局は積極的にCQを出していただきたい。

 I-CS-14:JP3AQR:集計ご苦労様です。来年はもう少し出られるよう頑張ります。

 I-CS-7:JP3AQR-2:集計ご苦労様です。数局だけでも参加できると楽しいです。

 O-MS-SWL:JA1-22825:３エリア内ではローカルコンディが悪かったと聞きましたが、１エリアからは良く聞こ

 えていました。お昼を食べて２時間もサボってしまったのでＮＧでした。今年も7MHz DP １本で頑張ってい

 ます。14MHz UP は九州はよく聞こえるもの肝心な県内局が聞こえませんでした。

 I-CS-ALL:JS3CGH:25年以上参加していますが、HFはこれまでで最悪のコンディションでした
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 2019 オール兵庫コンテスト<<参加者からのコメント>>

 I-MS-1200:JA3KDJ:勤務の都合で、短い時間でしたが皆さんに サービスさせて頂きました。

 I-CS-ALL:JL3JRY:集計お疲れ様です。今年もコンテストを楽しむことができました。

 O-MS-144:JN3RAZ:意見

 O-MS-QRP:JA0IND/1:集計ご苦労様です。

 O-CS-HF:JA1BJI:ログに50MHzでのQSOが含まれていますが、得点計算には入れていません。

 I-MS-144:JF3OQA/3:先発していたフレンド局から天候に問題はないとのことで、六甲山山頂付近に移動しま

 した。まずまずの結果かな？と思っています。

 O-MS-7:JA1WSE:混信で遠距離は難しかったようです。

 I-CS-3.5:JR3OQJ:次回も参加いたします。

 O-CS-7:JF6TWP/6:集計お疲れ様です。

 O-CS-HF:JH7IXX:ご交信ありがとうございました。

 I-CS-1.9:JO3BHE:集計お疲れ様です。交信して下さった各局、ありがとうございました。

 I-CS-3.5:JG3QWP/3:アンテナ不具合（事前準備不足Hi）によりマルチバンド参戦は諦めました

 O-CS-7:JP7MLT:今回初めての電子申請ですので、誤記がありましたらお許しください

 O-MS-QRP:JG1BGT:CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです．http://www.uja.jp/

 O-MS-3.5:JH4FUF:全バンドのCONDXが今ひとつでした、また県内局の参加がいつもより少なく残念。集計ご苦

 労様です。

 I-MS-430:JG3QWP-2/3:初めてphoneでも参加しました。お馴染みさんが少なく新鮮でした。

 O-MS-430:JI5GND/5:快晴の中、移動運用を行いました。コンテスに参加し初 交信いただいた各局ありがとう

 ございました。

 O-MS-430:JM3DUR-2:少しですが、提出します。

 O-MS-3.5:JM3DUR:少しですが、提出します。

 O-MS-7:JH8CLC/7:次回もがんばりたいと思います。

 I-MS-430:JP3MAX:コンテストは今年が初参加ですが楽しかったです。今後もコンテストの参加を行いたいと

 思います。

 O-MS-HF:JS6RRR/6:来年も参加したいと思います。

 O-MS-430:JI5SAO/5:本年度も参加だけはさせて頂きました。短時間でしたが、今後も参加していきます。

 I-CS-VU:JF3LPM:正月は家族サービスがあるので9"-21"では少しの時間しか出られないので、もう少し長くし

 てほしい。

 O-CS-1.9:JA2BHG:新年最初のコンテストでFBでした。

 O-CS-7:JF2MVI:何かいつもと違うコンテストに参加しているみたいでした。騒やかさがなくコンディション

 が悪いのか？S54年開局以来初めてのことでした。県内局が数局しか聞こえません。

 O-MS-144:JP3KLJ:コンテストは参加すれば楽しくなる。

 O-CS-HF:JA1PTK:集計ご苦労様です。わずかな参加でしたが、ログを提出させていただきます。

 O-CS-3.5:JG2KGS:次回もがんばりたいと思います。

 O-CS-HF:JI7RRS:今回は14MHzが聞こえませんでした。NG CONDX

 O-CS-7:JF1CQH:紙ログで失礼、今年もよろしく

 O-MS-VU:JA5SQH/5:今年は雪がなく、安全に移動運用が出来ました。

 I-MS-430:JN3LAE:久々でのオール兵庫コンテスト参加と久々の姫路での移動運用をまる1日行いました。ただ

 残念なのは参加局が非常に少なく寂しい感じでした。その中においてもエリアを多く稼げたので満足です。
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